Declaración Claudio Gálvez Carreño Rol 19-2022

21 de marzo de 2022.

Claudio Gálvez Carreño, cédula de identidad 9.889.636-8, declaro como inculpado en la causa rol 19-2022.

Soy el actual presidente del Club San Fernando.

Me di cuenta de la situación, porque yo estaba dentro de la medialuna, me tocaba correr. Salimos junto con Diego Pacheco, me fui hacia el camión.

Salgo de la medialuna y me voy por la manga para darme la vuelta y cuando voy más o menos frente a los corrales sentí que gritaban, que había un altercado, pero al otro lado, justo iba pasando Diego y lo estaban increpando cuando me di cuenta. Llegué al otro lado y Diego ya se había ido a los estacionamientos y pregunto a la gente que había pasado. Me cuentan que Marcelo Lineros había increpado a Diego, porque según el habían estado arreglando la manga. Me acerco hacia donde estaba la manga donde estaba toda la gente que trabajaba en corrales, que son socios del club y les pregunté que había pasado. Me topo con el señor Oscar Reyes y me empieza a contar lo que había pasado. Me señaló que el señor Lineros lo había increpado, insultado, que iba pasando con dos mujeres, que le había querido pegar, que estaba a caballo, lo había seguido a caballo para pegarle unos chicotes, porque él creía que le estaban arreglando la manga y que como director tenia que darse cuenta de la situación cosa que él no tenia idea. La gente de corrales me comienza a comentar y aparece el señor delegado.

Anteriormente el señor delegado me había llamado a mi y me contó lo que estaba pasando. Le pedí al señor delegado que me contara lo que estaba pasando. Me cuenta que el señor Lineros lo había agredido, verbalmente lo había puteado, porque según el le estaban arreglando la manga, cosa que es San Fernando es un poco difícil que alguien arregle la manga porque está en el camino, a vista de toda la gente que pasa por ahí.

Me dice el delegado Pedro Cruz, que teníamos los toros justos en la manga para el numero de colleras que había y que en tres carreras echaron tres toros afuera, por diferentes motivos, y quedó corto con tres toros. Me dijo, saquemos tres toros que están fuera de tipo, que los habían dejado aparte ellos. Yo no estaba metido en los corrales, así que no sabía, y fueron a buscar tres toros y me dijo que para que fuera más transparente que estuviera presente para que echáramos unos toros para atrás, se revuelvan para hacerlo más transparente se cargan la manga. Le dije que no había problema. Me quede ahí, se echaron los toros para atrás, metieron los otros, los revolvieron y se cargó la manga.

Después el señor Marcelo Lineros siguió increpando, gritando, subiendo cosas a las redes sociales, y a pesar de que estaba invitado, yo lo invite por que no tenia cupo. Somos amigos de toda la vida, lo invité al rodeo y no pensé en la situación que me iba a encontrar, es muy desagradable muy lamentable para el rodeo.

¿Cuándo sacaron los novillos de la manga y los revolvieron con los novillos de fuera de tipo y los volvieron a meter a la manga, el señor Lineros estaba presente?

Estaba por el otro lado, estaba grabando. Por donde está la salida de la medialuna.

¿Pero estaba mirando lo que pasaba?

Estaba mirando lo que pasaba, por el otro lado. Estuvo todo el rato en la manga y en los corrales.

¿Los insultos que el profirió, los profirió en contra suyo y el delegado después de esa acción?

No. A mí me llamó por teléfono. No le puedo decir que el insultó a la demás gente yo no lo vi, ellos me contaron que los había increpado con mucho garabato, con mamá y todo, al señor delegado también, a la gente que estaba en los corrales.

¿Los insultos fueron antes de revolver la manga?

Fue en el minuto que el estaba grabando. En el minuto que yo llegué ahí, ya esa situación se había generado.

Cuando el delegado me pide a mi que como presidente me quede para hacer la revuelta de la manga por que el señor Lineros está haciendo un escándalo que están arreglando la manga, cosa que no era así.

Antes de esa acción él ya había hecho todo el escándalo, cuando yo llegue ahí él ya se había retirado y estaba del otro lado. Yo físicamente con él no me topé.

¿el señor Lineros ya había corrido?

No, el señor Lineros tenía el penúltimo y el delegado el ultimo.

¿Ud. oyó los insultos?

No. No oí. A mí me llamó después, antes de que corriera.

Cuando paso todo esto, después yo sentí cuando gritaba contra todo el mundo y del club san Fernando que éramos unos sinvergüenzas, todo el mundo se dio cuenta, estaba toda la gente ahí.

Como no me tope con él, me llamó por teléfono. Ahí me pegó unos insultos.

Le dije que si tenia algo que decirme, que viniera, que lo conversáramos, o que, si quería hacer un reclamo que tenía la cartilla, pero que no viniera a agarrar a chuchas a la demás gente, por que no correspondía, y la acción que él había tenido no correspondía. Ahí le corté el teléfono.

No tuvimos ninguna conversa más con él.

¿Por qué lo denuncia a Ud. como uno de los autores del arreglo de la manga?

Motivos tiene. Yo creo que era de los pocos amigos que le quedaban en esos entonces, había un vinculo bien cercano, incluso me había prestado un caballo para que corriera mi hijo, y no entiendo en que estaba pensando. Como le digo, yo lo invité a mi rodeo para que fuera a disfrutar y no veo por que me denuncia a mí, siendo que yo estaba dentro de la medialuna y cuando yo salgo yo llegué a la última parte, que es loque yo vi, cuando andaba gritando por todos lados.

Se conversó con el presidente de la asociación, con el presidente de los jurados y al final el corrió igual. Me parece extraño que me haya nombrado por que no participé en el cuento.

Yo creo que tiene motivos de perjudicar gente porque el perteneció a San Fernando en el periodo anterior, y fue desvinculado del Club San Fernando por malas prácticas y mala administración del club. Él era el presidente del Club. Se tomó atribuciones que no tenía. Yo asumí el cargo, venia de presidente de la asociación. Yo asumí el cargo de él y eso no le gustó.

Me parece extraño, el día antes fui a su casa, me presta un caballo. Éramos amigos. No se si estaba bebido. No lo tope en todo el rodeo y después el se fue a su casa.

¿Cuándo lo llamó por teléfono, que tipo de insultos le dijo?

Oye culiao hueon hacen la huea que quieren y vo no te das cuenta, le dije que yo estaba dentro de la medialuna que no podía darme cuenta de loque pasaba afuera. Ahí me dijo que estaban arreglando la manga y la hueá y ahí me pegó, puta conchetumadre, y le dije que cuando estuviera calmado conversáramos y le colgué, desde ahí no tengo comunicación con él.

Se pone fin a la declaración.